



«J'ai ainsi vécu seul, sans personne avec qui parler véritablement, jusqu'à une panne dans le désert du Sahara, il y a six ans. Quelque chose s'était cassé dans mon moteur. Et comme je n'avais avec moi ni mécanicien, ni passagers, je me préparai à essayer de réussir, tout seul, une réparation difficile. C'était pour moi une question de vie ou de mort. J'avais à peine de l'eau à boire pour huit jours.

Le premier soir je me suis donc endormi sur le sable à mille milles de toute terre habitée. J'étais bien plus isolé qu'un naufragé sur un radeau au milieu de l'océan. Alors vous imaginez ma surprise, au lever du jour, quand une drôle de petite voix m'a réveillé. Elle disait : ...»

Ce que nous en pensons

Enzo : Le livre était très bien quand le Petit Prince rencontre le renard, parce que je trouvais qu'il y avait du suspense, car moi, au début, j'ai pensé que le renard aller manger le Petit Prince. J'ai aussi aimé les différentes planètes : la planète du buveur, celle du roi et ensuite celle de l'allumeur de réverbère et celle du géographe. Mais le livre n'était pas drôle à la fin quand le Petit Prince voulait mourir avec le serpent.

Kendrick : J'ai bien aimé le livre parce qu'il est passionnant, fantastique et un peu impressionnant parce que Petit Prince réussit à monter sur un mur sans rien. La gentillesse du Petit Prince m'a intrigué parce qu'il parle gentiment à tout le monde. J'ai aussi aimé la phrase « On en voit bien qu'avec le cœur, l'essentiel est invisible pour les yeux » parce que je trouve qu'elle est vraie.

Lilou : J'ai aimé la fin du livre parce que le Petit Prince retourne sur sa planète. C'était un peu bizarre quand la fleur parlait et c'était drôle quand il ramonait ses volcans.

Nathan : J'ai aimé le livre parce qu'il était drôle car il m'a fait rire quand le Petit Prince a dit « dessine-moi un mouton » J'ai aussi aimé le passage du vaniteux parce qu'il était drôle et la visite chez le roi. C'était aussi drôle, j'ai bien aimé quand il a dit « Je juge les étoiles ». Mais c'était triste à la fin. Je trouvais le Petit Prince rigolo parce qu'il n'arrêtait pas de poser des questions.

Saïd : J'aime ce livre car il était beau, les dessins aussi. C'était aussi triste car dans le désert, le Petit Prince était tout seul, sans eau. J'ai bien aimé aussi quand il a visité les six planètes. Il y avait le buveur, l'allumeur de réverbère, le géographe. Il avait une rose qui parlait et en visitant les autres planètes il a vu qu'il y avait aussi des roses qui parlaient. J'ai appris la phrase du renard.

Evan : J'ai aimé parce que cela m'a fait réfléchir à ce qui se passe dans la réalité. En plus, je trouvais bien que le Petit Prince voyageait. J'aimerais bien en relire une autre histoire. Le meilleur passage pour moi c'était celui avec le roi. J'ai bien aimé le personnage du Petit Prince.

Lina : J'ai bien aimé la fin car l'auteur a dit « S'il est là, écrivez-moi vite qu'il est revenu... ». Il y avait des moments émouvants car il y avait des personnes qui étaient mortes. J'ai aimé le buveur parce qu'il avait l'air méchant.

Pierre : Le Petit Prince m'a fait apprendre des expressions comme « On ne voit bien qu'avec le cœur, l'essentiel est invisible pour les yeux ». Au début, j'ai trouvé le livre drôle mais tout d'un coup, au milieu, retournement de situation, c'est devenu bizarre. Le Petit Prince va sur des planètes comme celle de l'allumeur de réverbère et c'est là que c'est devenu bizarre. A la fin, le Petit Prince part de la Terre. C'est triste, il meurt pour de faux. Je trouve que c'est bizarre.

Ryan : J'ai bien aimé ce livre parce que c'était émouvant. J'ai aimé aussi que le Petit Prince a demandé de dessiner un mouton, parce que c'était drôle. Le livre m'a fait rire parce que le Petit Prince demande « que signifie ceci et que signifie cela ». La fin du livre était triste parce que le Petit Prince et son ami se quittent. Mais, je trouve que c'était drôle quand l'avion est tombé en panne.

Stacy : J'ai bien aimé quand le Petit Prince rencontre le géographe. A la fin, c'était triste parce que le renard voulait un ami car il s'ennuyait, mais le Petit Prince ne pouvait pas rester. Il devait aller voir sa plante. Je n'ai pas aimé le passage quand le pilote a mal parlé au Petit Prince.

Nils : J'ai aimé parce que c'était une belle histoire et j'ai bien compris. Cette histoire m'a appris plein de choses sur le Petit Prince. Et ça m'a fait du bien de lire parce que ça faisait longtemps que je n'avais pas lu. Cette histoire est triste parce qu'il y a le serpent qui mord le Petit Prince. Il devait partir et le monsieur avait peur.

Ilan : J'ai aimé le livre parce que c'était joyeux et triste. C'est la fin qui était triste et le milieu était joyeux parce qu'au milieu, le Petit Prince rigolait et ils faisaient beaucoup de choses ensemble. Et à la fin, l'auteur disait des choses comme « le Petit Prince a dit : le soir regarde les étoiles et tu auras le rire ».

Younes : Je n'ai pas aimé car ce n'était pas réaliste. Le Petit Prince raconte son voyage. Le Petit Prince a rencontré beaucoup de personnes et planètes.

Katherine : J'ai aimé parce que ça m'a fait réfléchir à ce que le Petit Prince a fait. C'était drôle par rapport au mouton parce qu'au début le Petit Prince n'aimait pas le premier dessin du mouton. Il a dit qu'il était malade et que les autres avaient des cornes.

Elsa : J'ai bien aimé ce livre parce qu'il nous apprend des choses. A la fin du livre, c'est très bien parce que l'auteur a repeint le paysage sans le Petit Prince et je trouve que c'est un tout petit peu plus beau, parce que le Petit Prince cachait un peu le reste. Ça parlait de nature et des animaux. Je trouvais que le Petit Prince était intelligent parce qu'il comprend la vie.

Quentin : Je n'aime pas parce que ça parle des choses d'un Prince. Mais j'ai aimé quand il y avait l'allumeur, c'est ouvert, c'est fermé. Le Petit Prince est reparti chez lui.

Eva : J'ai adoré le livre car il parlait d'un mouton, d'un dictateur, des baobabs, du roi, du vaniteux et d'un businessman. Après, le Petit Prince a rencontré un renard et aussi une rose. Ensuite, le Petit Prince a fait le tour des planètes et il est resté dans le désert pendant longtemps.

Ynola : J'ai aimé car le Petit Prince n'était pas très long. J'ai aussi aimé qu'il y avait des images en noir et blanc et d'autres en couleurs. Il y avait un allumeur de réverbère et un renard. Le Petit Prince parlait de sa rose qui a quatre épines pour se protéger du monde. L'allumeur allume et éteint les bougies toutes les secondes.

Karam : J'ai bien aimé parce que c'était drôle quand Le Petit Prince répétait ses questions et quand il a rencontré les personnes : le roi, le vaniteux, le businessman.... J'ai aussi aimé quand il a apprivoisé le renard.

Jardel : J'ai aimé le livre parce que j'ai bien aimé les images comme celle des éléphants sur la planète. Aussi, ce livre pour moi était triste quand le Petit Prince part. C'était aussi drôle comme le chapitre du roi quand il a donné des ordres au Petit Prince. J'ai aussi aimé quand le Petit Prince a voyagé en Afrique.

Jihane : J'ai aimé ce livre car il était curieux. Ça ne parlait pas toujours du même sujet. Ce livre m'a fait réfléchir car au début, je ne l'aimais pas beaucoup mais à la fin je l'ai beaucoup aimé. Le chapitre que j'ai le plus aimé était le dernier. La fin est bien, mais je trouve qu'il devrait ajouter que le Petit Prince part avec le pilote.

Erwan : J'ai bien aimé car c'était un peu triste quand le Petit Prince est parti, mais j'ai bien aimé. Dommage qu'il n'était pas plus long.

« On ne voit bien
qu'avec le cœur.
L'essentiel est
invisible pour les
yeux. »

